



Pelawan Rep memberikan bantuan kepada pengasuh anak-anak dengan skizofrenia dan disabilitas

Description

Perlunya Perhatian terhadap Masalah Kesehatan Mental

Sebuah keluarga di Sungai Antu, Sibuluh, yang terdiri dari seorang pensiunan dan anaknya yang didiagnosis menderita skizofrenia, sedang membutuhkan bantuan. Kasus ini menarik perhatian Datuk Michael Tiang, Wakil Menteri Kesehatan Masyarakat, Perumahan, dan Pemerintah Lokal. Sang ayah adalah seorang montir pensiunan dan satu-satunya pencari nafkah keluarga, dengan seorang istri yang selalu di rumah, seorang putri tertua yang harus menggunakan kursi roda, dan seorang anak laki-laki berusia 47 tahun dengan skizofrenia.

Bantuan dari Tim Pelayanan dan Asosiasi Kesehatan Mental

Tiang, yang juga anggota dewan di Pelawan, telah menugaskan tim pelayanannya dan Ketua Asosiasi Kesehatan Mental, Kapitan So Teck Kee, untuk mengecek kebutuhan keluarga tersebut. Anak laki-laki tersebut awalnya menolak pengobatan, namun So dan tim pelayanan berhasil membawanya beserta orangtuanya ke Rumah Sakit Sibuluh untuk pemeriksaan medis dan pengobatan. Tim tersebut akan terus memantau situasi keluarga ini dan memberikan dukungan serta bantuan yang diperlukan.

Pentingnya Perhatian dan Bantuan bagi Masalah Kesehatan Mental

Tiang menyerukan kepada masyarakat untuk lebih memperhatikan masalah kesehatan mental dan memberikan perhatian serta bantuan kepada yang membutuhkan. Kasus ini menunjukkan bahwa masalah kesehatan mental juga perlu mendapatkan perhatian yang serius dan dukungan dari masyarakat. Dalam situasi seperti ini, perlunya kerjasama dan dukungan dari berbagai pihak untuk membantu keluarga yang sedang mengalami kesulitan.

Ringkasan

Seorang pensiunan di Sungai Antu dan anaknya yang didiagnosis menderita skizofrenia telah menarik perhatian Datuk Michael Tiang, Wakil Menteri Kesehatan Awam, Perumahan dan Kerajaan Tempatan. Menurut Pusat Layanan Pelawan, sang ayah adalah seorang montir mesin pensiunan yang menjadi tulang punggung keluarga, terdiri dari istri rumah tangga penuh waktu, seorang putri tertua yang terbaring di kursi roda, serta seorang putra berusia 47 tahun dengan skizofrenia. Bagaimana kita bisa membantu keluarga ini? Tulis pendapat Anda di kolom komentar!

Apakah Anda memiliki pengalaman atau saran untuk membantu keluarga ini? Jangan ragu untuk berbagi!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark